



Stadtgemeinde Knittelfeld
stadtgemeinde@knittelfeld.gv.at



News zum Schulkonzept

Für die Gestaltung der neuen Mittelschule Knittelfeld hat sich die Stadtgemeinde etwas besonderes einfallen lassen: drei ausgewählte DesignerInnen-Teams der New Design University St. Pölten stellten anhand ihrer Gestaltungskonzepte vor, wie die neue Schule aussehen könnte. Die SchülerInnen der MS Lindenallee und der MS Rosegger durften anschließend für das Siegerprojekt abstimmen und somit selbstständig über die Gestaltung des Schulgebäudes entscheiden. Gewonnen hat das Projekt "Up Up Up-Great" von Alex Rogen und Nicole Schellhammer.

